

Un député uruguayen menacé de mort pour porter un symbole de Cuba



Montevideo, 3 mars, (RHC).- Le Parti Communiste de l'Uruguay, a dénoncé les menaces de mort dont Gerardo Nuñez, député du Front Large a fait l'objet pour porter un t-shirt avec le drapeau de Cuba lors de la cérémonie d'investiture du président,

Une déclaration du Parti communiste uruguayen précise que quelques heures après la cérémonie de passation des pouvoirs, Gerardo Nuñez a reçu les menaces de mort non seulement contre lui mais encore contre ses filles.

La déclaration qualifie de grave la situation et confirme avoir reçu l'engagement du flamboyant ministre de l'Intérieur, Jorge Larrañaga, d'enquêter rapidement sur ces faits.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/215911-un-depute-uruguayen-menace-de-mort-pour-porter-un-symbole-de-cuba>



Radio Habana Cuba